



Hoy, en Consejo de Ministros

## El Gobierno nombra a Ramón de la Figuera Morales director general de Pesca Sostenible

02 de julio de 2024. El Consejo de Ministros ha aprobado hoy, a propuesta del ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, el nombramiento de Ramón de la Figuera Morales como nuevo director general de Pesca Sostenible.

Nacido en Madrid (1982), Ramón de la Figuera Morales es veterinario por la Universidad Complutense de Madrid y máster en Biología Evolutiva por esa misma universidad. En 2006 ingresó, por oposición, en el Cuerpo Nacional Veterinario, adscrito al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), en el que ha desarrollado su carrera profesional.

Desde 2019 ocupaba el puesto de consejero de Pesca de la Representación Permanente de España ante la Unión Europea. Previamente, estuvo al frente de la Subdirección General de Caladero Nacional Aguas Comunitarias y Acuicultura y de la Subdirección General de la Acuerdos y Organizaciones Regionales de Pesca. Ramón de la Figuera sustituye en el cargo a Mónica Corrales.

La Dirección General de Pesca Sostenible, se encarga, entre otras funciones, del ejercicio de las competencias en materia de pesca marítima en el caladero nacional y en las aguas de la Unión Europea, de la coordinación de las actividades relativas a la política pesquera común en materia de recursos pesqueros y de la regulación de la pesca marítima de recreo en aguas exteriores.

Nota de prensa

